

Lüneburg, den 14. Juni 2019

Sehr geehrter Herr Redekop,

am 8. Mai 2019 fand in der Agentur für Arbeit Lüneburg-Uelzen für alle Mitarbeitenden ein Weiterbildungstag zum Thema Digitalisierung statt. Dankeschön, dass Sie unseren Tag mit Ihrem Impulsvortrag bereichert haben!

Unter dem Motto "Arbeiten 4.0 – Zukunft erleben" konnten unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter spüren, dass neue Technologien hoch interessant sind, Spaß bringen und kreativ eingesetzt werden können in der Arbeitswelt.

Mit dem Aufsetzen einer VR- Brille oder dem Zuschauen und Verstehen eines 3D-Druckers und dem Kennenlernen von dem entzückenden Roboter "Emma", die tanzen, spielen und kommunizieren kann, wurde das Thema Digitalisierung allen näher gebracht.

Ein Highlight der Veranstaltung waren Sie Herr Redekop mit Ihrem Impulsvortrag "Schöne, neue Arbeitswelt" zur Eröffnung des Weiterbildungstages. Mit Ihrem inspirierenden Vortrag haben Sie uns gezeigt, welche Potentiale und Möglichkeiten in der Digitalisierung stecken und welche Veränderungen jetzt bereits spürbar, bzw. noch auf uns zukommen werden. Mit Ihrem begeisternden und informativen Vortrag haben Sie als "Opener" für einen positiven Einstieg bei den Kolleginnen und Kollegen in das Thema Digitalisierung als Megatrend beigetragen.

Für Ihren professionellen Impulsvortrag und die spannende Präsentation bedanke ich mich ganz herzlich.

Mit freundlichen Grüßen

Kerstin Kuechler-Kakoschke Vorstitzende der Geschäftsführung